



Danksagung

Du bist nicht mehr da, wo du warst –
aber du bist überall, wo wir sind.

Von Herzen danken wir für die tröstenden Worte und die vielen Zeichen der Zuneigung und Anteilnahme beim Abschied von

Simon Friedrich Oppliger-Roth

Wir danken den Verwandten, Freunden, Kollegen und Bekannten, die Simon im Leben Liebes und Gutes getan haben und ihm all die Jahre in Freundschaft begegnet sind.

Wir danken Pfarrer Christian Gantenbein und Pfarrer Rolf Gerber für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier und Urs Gilgien für die schöne musikalische Umrahmung. Für die aufmerksame und kompetente Unterstützung durch Fabian Trüssel vom Bestattungsdienst Lochbrunner sind wir sehr dankbar.

Wir danken auch für die umsichtige Betreuung durch den Hausarzt, die Ärzte und Pflegepersonen in den Spitälern Thun und Frutigen. Dem Pflege team des Pflegeheims Frutigland gebührt ein besonderer Dank für die achtsame und liebevolle Pflege und Begleitung.

Für alle Gaben und Spenden – insbesondere für die grosszügige Unterstützung der Stiftung «Sternschnuppe» – sprechen wir allen unseren herzlichen Dank aus!

Wengi, im Mai 2021

Die Trauerfamilien